

GEMEINDE KIRCHHAM berichtet:



Neues Einsatzfahrzeug für FF Kirchham!

KIRCHHAM, Donnerstag 18. Dezember 2014

Große Freude herrscht derzeit bei der FF Kirchham: Ihr fast dreißig Jahre altes Kleinlöschfahrzeug wurde durch ein neues, neunsitziges Mercedes Sprinter mit Allradantrieb (140 KW) ersetzt.

Das neue Einsatzfahrzeug ist aufgrund seiner Ausstattung mit Tragkraftspritze, Atemschutzgeräten, Stromerzeuger sowie einem umfassenden Werkzeugsortiment sowohl für Brandeinsätze als auch für technische Einsätze bestens geeignet. Die Finanzierung des 100.000 Euro teu-



ren Fahrzeuges übernehmen die Gemeinde Kirchham, das Land OÖ und das Landesfeuerwehrkommando. Für die notwendige Sonderausstattung für spezielle technische Einsätze in der Höhe von 25.000 Euro kommt die 90-köpfige Wehr selbst auf.

„Mit diesem Fahrzeug sind wir nun wirklich gut aufgestellt und gehören sicherlich zu den bestausgestatteten Feuerwehren im Bezirk“, freut sich Kommandant HBI Gerhard Hutterer. Neben dem nun erhaltenen KLFA umfasst der Fuhrpark der schlagkräftigen Wehr ein MAN-Rüstlöschfahrzeug mit 2000 Liter Tank, welches 2007 angeschafft wurde und den 2012 aus Eigenmittel finanzierten LAST-Mannschaftstransporter, die allesamt im neuen Feuerwehrhaus, das 2011 am südlichen Ortseingang errichtet wurde, untergebracht sind. Bürgermeister Hans Kronberger bedankte sich bei Kommandant Hutterer für die ausgezeichnete Zusammenarbeit und dessen großes Engagement, „das die FF Kirchham immer am neuesten Stand der Technik, aber auch für jeden und zu jeder Zeit einsatzbereit ist!“.



Foto (FF Kirchham/A. Steinbach): Bürgermeister Hans Kronberger bei der Schlüsselübergabe des neuen KLFA-Einsatzfahrzeuges an FF-Kirchham Kommandant HBI Gerhard Hutterer.

Foto 2: Bürgermeister Hans Kronberger mit FF-Kirchham Kommandant Gerhard Hutterer und Kommandomitgliedern bei der Übergabe des neuen KLFA-Fahrzeuges!

Quelle:

Hans Kronberger